Как люди выбирают свою профессию? Профессия для каждого человека должна быть сбывшейся мечтой детства. В детсаде мы мечтаем стать докторами, поварами, милиционерами, как наши родители или дедушки и бабушки. Но позже мы делаем серьезный выбор, когда заканчиваем школу. Кем стать? Твоя профессия должна быть той работой, на которую ты бы ходил с улыбкой, и тебе нравилось то, чем ты занимаешься.

Я решила стать ветеринаром в 9 классе, и пойти учиться в зооветеринарный техникум. Я чувствовала, что это мое – спасать животных. Когда мне стало 12 лет, я помогала соседям с их домашними питомцами и успевала следить за своими. Иногда у их собак появлялись клещи, и я без проблем их вытаскивала. Я понимала, что мне нравится этим заниматься и мысли о том, что я могу стать хорошим ветеринаром, меня подбодряла и давала смысл жизни.

Когда впервые я попала в кабинеты нашего техникума, я заинтересованно изучала скелеты крупного рогатого скота и более мелких животных. В кабинете фармакологии стояли некоторые лекарства с необыкновенными названиями, которые я прежде не слышала. Это все так интересно! Меня заинтересовала эта профессия еще больше! У нас есть прекрасный кружок «Ай, Болит», где мы изучаем хирургию животных. Там есть специальные вольеры, где живут перепелки, кролики и другие сельскохозяйственные животные. Я и мои однокурсники ухаживаем за ними, кормим их. Ближе к летнему времени из-за сильной жары животные начинают болеть, поэтому мы им делаем прививки. Если же они начинают болеть после прививки, приходиться ухаживать за ними в полной мере – кормить собственноручно и давать им полный уход в течение дня. Все, чем мы занимаемся и учимся в техникуме настолько интересно, что у меня даже не находиться правильных слов, что бы выразить весь мой восторг!

Но какая работа без своих минусов. По моему мнению, самый большой минус в профессии ветеринарного врача заключается в том, что ты не можешь помочь животному, когда оно умирает на твоих глазах, когда его хозяин тебе доверился, а ты не смог помочь его любимому питомцу выжить. Это самое ужасное, уже не смотря на то, что прийдется делать операции и видеть кровь, боль в глазах животного. Но на то мы и учимся и набираемся опыта со временем. 

В будущем я надеюсь работать в ветеринарной клинике в городе. С большим скотом в колхозах я не смогу справиться, потому что я небольшого роста и веса, и не сильна физически, что бы удержать корову или другого крупного рогатого скота.

«Доктора лечат людей, а ветеринарные врачи — все человечество» — именно так можно легко и абсолютно точно описать профессию ветеринара с точки зрения его значимости в современном мире. Эта профессия очень значимая в нашем мире. Всем людям нужно употреблять в пищу мясо  и за этим не нужно бежать в лес и убивать дичь, как делали это древние люди. Мы просто берем его в магазине либо выращиваем дома. Но та же постановка мяса в магазины идет с ферм, фабрик, где выращивают живность. Животные – это неотъемлемая часть нашей жизни! Каждый хотел себе завести щенка или кошку, чтобы не было скучно, что бы ты приходил с работы, а она тебя встречала и радовалась твоему приходу. Жизнь без животных – это не жизнь. Но у каждого организма есть свойство – болеть. Затем и нужны ветеринары! Что бы наши здоровые питомцы радовали нас каждый день и сами мы ходили здоровые.

How do people choose their profession? Job for everyone to be a dream comes true childhood. In kindergarten we dream to become doctors, cooks, police officers, as our parents or grandparents. But later we make a serious choice, the end of school. Who to be? Your profession should be the jobs for which you would go with a smile, and you enjoy what you do.

I decided to become a veterinarian in the 9th grade, and go to the Veterinary College. I felt it was mine - rescue animals. When I was 12, I helped neighbors with their pets, and have time to watch his. Sometimes their dogs emerged mites, and I have no problem to pull out. I realized that I like to do it and thought that I could be a good vet; I hearten and gave meaning to life.

When I first came to the offices of our college, I became interested in studying the skeletons of cattle and smaller animals. In the study of pharmacology were some drugs with unusual names that I had never heard of it. It's all so interesting! I'm interested in this profession even more! We have a great circle of "Oh, it hurt," where we learn surgery animals. There is a special enclosure where live quail, rabbits and other farm animals. I and my fellow students take care of them, feed them. Closer to the summer time because of the intense heat will start to hurt animals, so we do them vaccinated. If they become ill after the vaccination, have to take care of them in full - to feed his own and give them full care during the day. All of what we do and learn in college is so interesting that I did not find the correct words that would express all my admiration!

But what kind of work without their drawbacks. In my opinion, the biggest downside to the profession of veterinary doctor is that you cannot help the animal when it dies in your eyes, when his boss trust you, and you are not able to help his beloved pet alive. This is the worst thing is despite the fact that you have to do surgery and see the blood, pain in the eyes of the animal. But that is what we are learning and gaining experience over time.

In the future I hope to work in a veterinary clinic in the city. With more cattle in farms I cannot cope, because I small size and weight, and not physically strong, that would keep a cow or other livestock.

"Doctors treat people, and veterinarians - all of humanity" - so you can easily and exactly describe the veterinary profession in terms of its importance in the modern world. This profession is very significant in our world. All people should eat meat and this was not to run into the woods and kill the game, as did the ancients. We just take it to the store or grow at home. But the same statement of meat in stores comes from farms, factories, where they are grown animals. Animals - is an integral part of our lives! Everyone wanted to make myself a puppy or cat that was not boring, what would you come to work, and she was glad you met and your parish. A life without animals - is not life. But everybody has a property - to hurt. Then need vets! What would our healthy pets please us every day and we went ourselves healthy.

